
 

第３４回例会 

（通算第１６２４回） 

令和６年５月３１日 

点 鐘 

国歌斉唱 

ロータリーソング  「奉仕の理想」 

来訪者紹介          （坂口 滋一 会長） 

RI第 2720地区熊本第４ｸﾞﾙｰﾌﾟｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 

（熊本西稜ＲＣ） 四 方 美由紀 様 

米山奨学生     李  泉  霖  様 

会長の時間          （坂口 滋一 会長） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

こんにちは、皆様ようこそ。 

本日は、熊本第４グループの四方ガバナー補佐を  

お迎えしての例会、並びにクラブ協議会です。どう

ぞよろしくお願い致します。 

 さて、先週は穴井会員、増岡会員、志土地会員と

福岡国際空港から台湾の桃園国際空港を経由して 

タイへと行って参りました。同日は、丹後会員と  

平田会員、西南クラブの清田会長ご夫妻、西稜クラ

ブの山角パストガバナー補佐も空港ラウンジで御一

緒してお互いの旅の無事や抱負を確認し合いました。 

留守の間、三藤パスト会長には大変お世話になりま

した。 

 後ほど、丹後会員には RIの国際大会の感想をお話

頂ければと思います。東南アジア、特にタイの首都

バンコクの道路は常に渋滞しています。特にメイン 

 

ストリートは３から４車線の道路ですが横断歩道が

ほとんどありません。人々はどうやって横断してい

るかというと車道の真上に鉄道が走っておりその駅

や通路が通っています。そこに昇るための階段が一

定間隔である為そこを上がって道路を横断すること

が一番安全です。もちろん中には、渋滞している車

の間を器用に渡りきる強者もいますが…階段しかな

いため、私たち健常者でも息切れするのですが、  

ましてや脚の不自由な方や年配の方はとても渡りき

れません。云わば社会的弱者にとってはとても住み

にくい都会だなぁと改めて感じました。そういう意

味では日本のインフラはまだまだ完ぺきではありま

せんがより安全かと思いました。また、信号は少な

いし、大きい道路でＵターンする車は強引に頭を突

っ込まないといつまでも進入できません。無理やり

入り込んでもクラクションを鳴らす人はいないので

す。ある意味、仏教の国タイの人は優しいのだなぁ

と感心しました。 

 そこで、私が今日この例会場に来る時の事です。

直線道路を低速で走行していましたが左側のコンビ

ニの駐車場からいきなり右折で女性の運転する車が

飛び出してきました！危うく、当たりそうになり急

ブレーキ！事なきを得ましたが、そのドライバーは

頭を下げるどころか、清ました素知らぬ顔で去った

のです。私は思わず睨みつけたのですが…ひと呼吸

して先ほどのタイの事を思い出したのです。私は 

まだまだ、人間が出来てないなぁ…もっとすべてを

許す大きな心で生きようと反省した次第です。 

 ただ、最近は細い道とかで待機して、道を譲った

りしても悲しいかな、お辞儀や挨拶をする人が少な

くなった気がします。離れた車同士だからこそ目と

目でコミュニケーションを取ることの大切さを感じ

入るこの頃です。唯一の救いは、学校の近くの横断

歩道で止まってあげると深々と頭を下げる子供たち

の姿です。その子たちを見るだけでウルっとしてし

まうのもそういうお年頃になったということですね。

ご清聴ありがとうございました。 

  

【ご連絡】 

次年度会費納入について 

会費振込口座が普通預金へ変更になりました。 

宜しくお願い致します。 

会費納入お願いハガキは経費削減の為、本日配布 

致します。本日例会欠席会員には郵送致します。 

 

 
 
 

 



出席報告           （盧 麗 娜 委員）    

 
会員数 

出席 

者数 

欠席 

者数 
出席率 

今回 

6. 5.31 
 27 19 8 70.37% 

メーキャップをお忘れなく！！ 

幹事報告            （江頭 由佳 幹事） 

☆例会変更    

・熊本南ＲＣ 

 ６月１０日（月） ⇒ 同日 １８：３０～ 

 於：松葉（歳祝い親睦例会の為）  

・熊本東ＲＣ 

 ６月２５日（火） ⇒ 同日 １９：００～ 

 於：熊本ホテルキャッスル（最終例会の為） 

 

☆例会取り止め 

無し 

 

☆到着文書 

・【熊本県青少年育成県民会議より】 

 熊本県青少年育成県民会議賛助会員の募集に 

ついて 

 

委員会報告 

☆２０２３-２４年度 地区大会参加報告 

        波佐間 英樹 会員 

・地区大会では川原先生の記念講演が世界で活躍さ

れているのが印象的でした。エコーの機械をスマ

ホに連結したり政府とのパイプ役を担ったりと素

晴らしい方でした。夜はザ・コレステローラーズ

を代表してバンド演奏してきました。 

 

☆２０２３-２４年度 地区大会参加報告 

        西川  文 会員 

・初めて地区大会へ参加させて頂きました。皆様と

親睦を深める事が出来有意義な時間でした。主催

者の方々のお心遣いも素晴らしくロータリーの友

情を感じました。 

 

☆会員維持増強委員会（Ｒ情報） 

        丹後 秀庸 委員 

・シンガポール国際大会出席報告 

 ロータリアンだったら是非参加を！！ 

 

 ２０２４年ロータリー国際大会 

5月 25日～29日：シンガポール 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

スマイル報告      （福田 博之 委員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ 熊本第４G ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐 四方 美由紀 様 

 （熊本西稜ＲＣ） 

 本日はクラブ協議会にお招き頂きありがとうござ

います。早いものでガバナー補佐として初めてお邪

魔してから１年が経過し、いよいよ最後の訪問とな

りました。一年間本当にお世話になり、またありが

とうございました。 

◎ 坂口 滋一・江頭 由佳 君 

 熊本第４グループガバナー補佐四方美由紀様のご

来訪心から歓迎致します。 

今日は新旧クラブ協議会となっております。より良

いクラブになる様、皆様と実りのある会議にしてい

きましょう。 

◎ 龍  義則 君（3,000円） 

 本日は新旧クラブ協議会です。熊本第４グループ

ガバナー補佐四方様ようこそお越し下さいました。

どうぞ宜しくお願い致します。米山記念奨学生の李

さんの御来訪を歓迎致します。クラブ活動の新旧の

バトンタッチに大事な協議会です。皆様ご苦労様で

す。 

◎ 西川  文・波佐間 英樹 君 

 熊本第４グループガバナー補佐四方美由紀様のご

https://convention.rotary.org/ja-jp


来訪誠にありがとうございます。いつもステキで憧

れです。 

◎ 増岡 範昭 君 

 国際大会に出席された皆様お疲れ様でした。シン

ガポール如何でしたでしょうか？私はタイで国際大

会でした。 

◎ 穴井 祐志朗 君 

 四方ガバナー補佐の御来訪を歓迎致します。先週

は前もって体調が悪くなる予定でしたので例会欠席

致しまして、お詫びのスマイルです。 

◎ 福田 博之・大熊 暢子 君 

 熊本第４グループガバナー補佐四方様のご来訪を

心から歓迎致します。本日は新旧クラブ協議会です。

次期の活動に貢献出来る様努めさせていただきます。 

 

クラブ協議会 

熊本中央ロータリークラブ 

新旧クラブ協議会 式次第 

 

日 時 令和 ６年 ５月３１日（金） 例会後  

場 所  ANA ｸﾗｳﾝﾌﾟﾗｻﾞﾎﾃﾙ熊本ﾆｭｰｽｶｲ 2F 「平安」 

      司 会： 江 頭 由 佳 幹事 

2023-24年度熊本第４グループガバナー補佐挨拶          

四 方 美由紀 

2024-25年度熊本第４グループガバナー補佐挨拶          

丹 後 秀 庸 

会長挨拶           坂 口 滋 一 

委員会報告       

Ｓ．Ａ．Ａ        龍   義 則 

クラブ管理運営委員会   大 熊 暢 子 

      出席担当       盧  麗  娜 

     スマイル担当     福 田 博 之 

     プログラム担当    馬 場 淑 之 

     ゴルフ担当      志土地   猛 

     親睦担当       平  田 耕  一 

公共イメージ委員会    藤 本 真 一      

      会員維持増強委員会    福 田 博 之    

    社会奉仕委員会       田 中 弘 一  

職業奉仕委員会        小 椋 美智男 

国際奉仕委員会        増 岡 範 昭         

青少年奉委員会      平 田 耕 一    

    ロータリー財団委員会   角 岡 和 也 

会   計         角 岡 和 也  

   クラブ戦略計画委員会    平 田 耕 一      

    

次年度方針    会長エレクト  飯 星 宗 美 

（代読 次年度副会長 平田 耕一） 

講 評   

熊本第４グループガバナー補佐挨拶         

四 方 美由紀 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会予定 

 〇 ６月１４日（金）１８：３０～歳祝い会 

           場所：おく村 

 〇 ６月２１日（金）１２：３０～通常例会 

   例会後次年度第１回クラブ協議会 

〇 ６月２８日（金）  休 会 

 

 

誤字・脱字・文章の不備は、ロータリーの友情に   

よりお許し下さい。会報担当委員長 藤本 真一 


